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ПРОФСОЮЗНЫЙ комитет комбината  
«ЭХП» получил приглашение на уча-
стие в очередной отчетно-выбор-
ной конференции Федерации проф- 
союзов Свердловской области, про-
шедшей 7 октября во Дворце желез-
нодорожников Екатеринбурга. 

На конференцию прибыли высокие гос-
ти, представители исполнительной и за-
конодательной  власти  Свердловской 
области.  Так,  губернатор  Свердлов-
ской  области  Е.В.  Куйвашев  расска-
зал  об  экономическом  положении  об-
ласти, возможностях развития экономи-
ки  с  участием  всех  трудовых  коллекти-
вов,  действенной  поддержке  профсою-
зов.  Предложил  укреплять  позиции  со-
вместной  деятельности,  консолидиро-
ваться для  оперативного  принятия мер 
в исправлении возникающих кризисных 
ситуаций.  Для  чего  просил ФПСО  сме-
лее  участвовать  в  мониторинге  соци-
ально-экономического положения обла-
сти, активнее информировать все  слои 
населения о мерах по укреплению эко-
номики,  вести  разъяснительно-профи-
лактическую работу  по  всем  направле-
ниям  деятельности;  оказывать  помощь 
правительству  в  снижении  уровня  без-
работицы, в обеспечении трудовых прав 
трудящихся,  особенно  по  своевремен-
ной выплате «белой» зарплаты. Е. Куй-
вашев поблагодарил профсоюзы за ак-
тивное  участие  в  выработке  стратегии 
механизмов решения важных вопросов, 
предложил профсоюзным лидерам сме-
лее вовлекать в свою работу молодёжь, 
чтобы молодые люди учились включать-
ся в деятельность всей вертикали вла-
сти,  особенно  органов  самоуправле-
ния  на  местах.  Отметив  высокую  зна-
чимость  социального  партнёрства,  как 
важную  основу  взаимодействия,  губер-
натор вручил награду лидеру ФПСО А.Л. 
Ветлужских.
Заместитель  председателя  Прави-

тельства  Свердловской  области  Я.П. 
Силин  отвечал  на  вопросы  делегатов 
конференции, замечания выступающих 
в прениях. Отметил, что факты давле-
ния на профсоюзы со стороны работо-
дателей  не  единичны  и  просил  сооб-
щать о них правительству для быстро-

го реагирования и принятия мер. Отме-
чая,  что  экономический  кризис  в  стра-
не не обошёл и Свердловскую область, 
Яков Петрович обнадёжил  собравших-
ся, сказав, что положение не критичное 
и  правительство  делает  всё  возмож-
ное  для  исправления  ситуации.  Заме-
ститель  председателя  Федерации  не-
зависимых  профсоюзов  России  Давид 
Михайлович  Кришталь  проанализиро-
вал  ход  конференции,  отметив  содер-
жательность  отчетного  доклада  пред-
седателя  ФПСО  А.Л.  Ветлужских  и  то, 
что  все  выступления  в  прениях  носи-
ли  конструктивный характер,  проблем-
ные  вопросы  выступающие  ставили 
метко и по существу. Поблагодарил со-
бравшихся за активную работу област-
ного  профсоюза  —  одной  из  сильных 
профсоюзных  организаций  в  стране, 
вручив  награды  от  имени  Президиума 
ФНПР.

Подробный  отчет  о  проведённой  кон-
ференции  можно  посмотреть  на  сай-
те  Федерации  профсоюзов  Свердлов-
ской области. А мне остаётся только от-
метить, что профкому комбината «ЭХП» 
была  предоставлена  почётная  миссия 
поделиться на конференции опытом ин-
формационной  работы.  Мы  представи-
ли сообщение с видеопрезентацией, что 
помогло  ярко  и  наглядно  осветить  мно-
гогранную  деятельность  профсоюзной 
жизни  на  градообразующем  предприя-
тии Лесного. 
Мысль о том, что профсоюз сегодня — 

главный «остров надежды» трудящихся, 
его краеугольный камень, как единствен-
ная доступная структура по защите инте-
ресов  всех  слоёв  населения,  прозвуча-
ла  в  докладе  председателя  ФПСО  А.Л. 
Ветлужских. Оценив его реальные шаги 
и  успехи  Федерации  за  отчетный  пери-
од, конференция вновь избрала Андрея 
Леонидовича  своим  лидером  на  новый 
срок.
Постановляющая  часть  резолюции 

XXV конференции ФПСО, по сути, стала 
программой  деятельности  для  профсо-
юзной  организации  области  всех  уров-
ней на ближайший период времени. По-
здравляем Андрея Леонидовича Ветлуж-
ских  с  переизбранием  и  желаем  всему 
многочисленному  профсоюзному  активу 
области дальнейших успехов в деле от-
стаивания интересов трудящихся. 

Н. МУХИНА,  
председатель информационной  

комиссии ПК-391
Фото из архива ФПСО

В СЕНТЯБРЕ директору хлебозаво-
да С.В. ОЗОРНИНУ городским судом 
Лесного вынесен обвинительный 
приговор по ст. 160 ч. 3 Уголовного 
кодекса РФ: присвоение и растра-
та – то есть хищение чужого имуще-
ства, вверенного виновному, с ис-
пользованием служебного положе-
ния, а равно в крупном размере. 

Пока оказавшийся в «горниле» многочис-
ленных судебных разбирательств Сергей  
Валерьевич  пытается,  в  том  числе,  об-
жаловать последний приговор в лучшую 
для  себя  сторону,  предприятие  продол-
жает  приходить  в  упадок,  накапливая 
внушительные долги перед партнерами. 
Без  малого  за  четыре  года  в  его  «био-
графии»  появились  десятки (!)  судеб-
ных  разбирательств.  Только  за  этот  год 
едва живому МУПу  предъявили  претен-
зии ОАО «ЭнергосбыТ Плюс» о взыска-
нии  845 тыс. 754 руб.  за  электроэнер-
гию, ООО «ТД «Продсервис», его иск – в 
225 тыс. 867 руб., ООО ПК «Торгпром» – 
1 млн 98 тыс. руб. 
Из  партии  свеженьких  хлебокомби-

нату  прилетел  «привет»  из  «арбитраж-
ки» от того же «ЭнергосбыТ Плюс», чья 
сумма  исковых  требований  пополни-
лась  еще  почти  500 тысячами  рубли-
ков. Венчает список претендентов, тре-
бующих  от  МУПа  покрыть  долги,  ООО 
«Бастион»,  чей  размер  за  непоставку 

обещанного товара укладывается в 779 
тыс. руб. И это, не считая игроков «по-
мельче»,  сумма  исков  которых  не  пре-
вышает 200 тыс. рублей. 
На  12  октября,  судя  по  официаль-

ной выписке из ЕГРЮЛ, Озорнин, в на-
рушение  федерального  законодатель-
ства  «О  государственных  и  муници-

пальных  предприятиях»,  не  позволяю-
щего ему заниматься коммерцией, про-
должает с 2010 года оставаться едино-
личным владельцем компании ООО 
«Айсберг»,  зарегистрированной  в  Ека-
теринбурге и осуществляющей деятель-
ность  ресторанов  и  кафе.  Директором 
там по документам трудится некая О.А. 
ВАГАНОВА. Она же  – среди  учредите-
лей еще одного интересного общества - 
ООО «Хлебные традиции». 

Напомним, г-н Озорнин вступил в долж-
ность директора МУП «Хлебокомбинат» 1 
апреля  2013  года. Не  успев  обосновать-
ся в кресле начальника, он тут же «присо- 
седил» к себе «подельников» в лице сво-
его заместителя М. ЗЫРЯНОВА и выше-
упомянутой  Вагановой.  Спустя  месяц,  5 
мая  2013-го  кучка  предприимчивых  ор-
ганизовывает  конторку  под  названием 
«Хлебные традиции» по оптовой торговле 
пищевыми продуктами, напитками, табач-
ными  изделиями,  где  учредителями  ста-
новятся:  МУП  «Хлебокомбинат»,  Зыря-
нов, Ваганова и гр-ка Шмырина. Через эту 
организацию-посредника  хлебозавод  ре-
ализует готовую продукцию путем заклю-
чения агентских договоров с ООО «Хлеб-
ные  традиции»,  которое  якобы  ищет  по-
купателей и совершает с ними сделки от 
лица МУПа, конечно же, за определенное 
вознаграждение. 
В  2014-м  хлебокомбинатом  заключе-

ны  договоры  денежных  займов  у  ООО 
«Хлебные традиции» на общую сумму в 
1 млн 882 тыс. 800 руб.! 
По  мнению  экспертов,  наличие  по-

средника  в  виде  ООО  «Хлебные  тра-
диции» не только не приводит к сниже-
нию  стоимости  продукции,  но  и  вполне 
может являться прекрасным вариантом 
для отлаживания системы откатов. 
Как  только  обвинительный  приговор 

в  отношении Озорнина  вступит  в  силу, 
мы непременно ознакомим наших чита-
телей с подробностями этого уголовно-
го дела. 
Редакция следит за развитием собы-

тий.
Л. РЕАЛЬНАЯ 

НЕ ТАК давно в Лесном прогремел  
скандал с отставкой директора 
СДЮСШОР «Факел». Сейчас при-
шла очередь будоражить обще-
ственность ДЮСШ единоборств го-
рода. 

Так  как  в  городе  Лесном,  видимо, 
не очень много квалифицированных, гра-
мотных  руководителей  в  области  физ-
культуры и спорта, поэтому администра-
цией городского округа было принято ре-
шение направить на ответственный пост 
директора СДЮСШОР «Факел» С. ПЕТА-
ЛОВА, ранее занимавшего аналогичную 
должность в ДЮСШ единоборств и поль-
зовавшегося большим авторитетом у кол-
лектива. Соответственно, должность ди-
ректора  ДЮСШ  единоборств  оказа-
лась  вакантной.  Обычно  в  таких  случа-
ях  в  других  учреждениях  на  должность 
назначается кто-то из заместителей или 
наиболее грамотных и авторитетных пе-
дагогов. Возможны варианты назначения 
работника  из  других  учреждений  этой 
сферы. Так происходит во всех школах, 

детских садах, учреждениях здравоохра-
нения, культуры. Но только не в Лесном!
На  должность  директора ДЮСШ еди-

ноборств  нашего  города  глава  админи-
страции  ИВАНОВ  хочет  назначить  не-
коего  ЗАХАРОВА,  работающего  в  бан-
ке,  и  никакого  отношения  к  образова-
нию  (ДЮСШ  единоборств  является  об-
разовательным  учреждением),  физи-
ческой  культуре  и  спорту  не  имеющего. 
Зато его жена работает в  городской ад-
министрации. По информации, получен-
ной из администрации, кандидатура За-
харова  уже  согласована  курирующим 
данную сферу замом главы администра-
ции РЯСКОВЫМ. Пока фактическому на-
значению на должность Захарова поме-
шало только бурное сопротивление тре-
нерского  коллектива  школы,  у  которо-
го  по  этому  вопросу  есть  свое,  отлич-
ное от администрации, мнение. Ну не хо-
тят педагоги, чтобы ими руководил бан-
кир! Хотя убедить в обратном коллектив 
школы  пытался  лично  Рясков,  что  под-
черкивает  его  явный  непрофессиона-

лизм! Ясно, что делал он это не по сво-
ей воле, а по указке начальства. Навер-
няка Рясков понимает, что, например, ин-
ститутом, где он подрабатывает, должен 
руководить выходец из сферы образова-
ния. Остается  только догадываться,  что 
за интерес у главы администрации Ива-
нова посадить в кресло директора чело-
века,  не  имеющего  ни  педагогического 
образования, ни опыта руководящей ра-
боты. Но это вопрос, скорее, к правоох-
ранительным органам.
Остается  только надеяться,  что  здра-

вый  смысл  восторжествует,  после  того 
как  к  решению  проблемы  подключится 
глава  Лесного  ГРИШИН,  находившийся 
в  отпуске,  когда  вокруг  кресла  директо-
ра  развернулись  эти НЕ СПОРТИВНЫЕ 
игры!  Коллектив  школы  надеется,  что 
и депутатский корпус не останется в сто-
роне,  так  как  в  составе  городской думы 
есть здравомыслящие люди, в том числе 
и выходцы из сферы образования: С. ЧЕ-
РЕПАНОВ, Е. ДРЯХЛОВ. 
Так  и  хочется  сказать  руководителям 

администрации:  «Давайте  же  играть 
по правилам!»

Л. НЕРАВНОДУШНЫЙ, г. Лесной

ОТСТАИВАТЬ ИНТЕРЕСЫ  
ТРУДОВОГО НАРОДА!

«ЗАМЕС» ПОХЛЕЩЕ ПЛЮШЕК

НЕ СПОРТИВНЫЕ ИГРЫ 

О работе XXV отчетно-выборной 
конференции Федерации  
профсоюзов Свердловской области

В «горниле» судов

Встреча руководства  
города и профсоюзов
СЕГОДНЯ, 15 октября в администрации Лесного состоится 
встреча руководителей города с профсоюзными лидерами.
Встреча пройдет в рамках Всемирного дня коллективных дей-

ствий профсоюзов «За достойный труд!». 
Планируется обсудить итоги выполнения социальных про-

грамм  в  2015  году  и  планы  на  2016  год.  Разговор  пойдет 
и  о  мерах,  принимаемых  органами  исполнительной  власти 
по улучшению социально-экономической ситуации, результа-
тах мониторинга роста зарплаты, достижении на территории 
городского округа целевых показателей майских указов пре-
зидента, итогах прошедшей летней детской оздоровительной 
кампании. 

Получат стипендии  
главы
В АДМИНИСТРАЦИИ Лесного рассмотрены списки стипенди-
атов  главы  городского  округа.  Стипендия  главы  города  при-
суждается школьникам, достигшим высоких успехов в учебе, 
научно-исследовательской  деятельности,  области  культуры 
и спорта. Вручение именных сертификатов на получение этой 
стипендии проходит на торжественной церемонии в городской 
администрации. О дате ее проведения будет сообщено допол-
нительно.

По инф. СМИ

Прием лесничан  
по проблемам ЖКХ
ГОРОДСКОЕ  отделение  КПРФ  доводит  до  сведения  горожан, 
что 21 октября состоится прием жителей города по вопросам 
ЖКХ в рамках проекта «Городской контроль ЖКХ».
Прием пройдет в библиотеке им. П.П. Бажова (2-й этаж, ком-

ната общественных организаций).
ГК КПРФ, г. Лесной

О соблюдении трудового 
законодательства
С ФЕВРАЛЯ 2015  года  на  территории Лесного  работает меж-
ведомственная рабочая  группа по  снижению неформаль-
ной  занятости,  легализации  заработной  платы,  повыше-
нию  собираемости  страховых  взносов  во  внебюджетные 
фонды.
Одна  из  форм  деятельности  рабочей  группы  —  еже-

недельные  выездные,  совместно  с  прокуратурой  ЗАТО  г. 
Лесного,  проверки  соблюдения  трудового  законодатель-
ства  работодателями  нашего  города.  Такие  проверки 
были  проведены  в  организациях  различных  сфер:  стро-
ительство,  бытовое  обслуживание,  торговля,  транспорт-
ные  услуги.  Непосредственно  на  местах  были  выявле-
ны нарушения трудового законодательства: наличие «се-
рой зарплаты», отсутствие трудовых договоров или трудо-
вые отношения зачастую подменяются заключением с ли-
цом гражданско-правового договора на выполнение опре-
деленного  объема  работ.  По  итогам  выездных  проверок 
должностным  лицам  и  индивидуальным  предпринимате-
лям  вручено  16  требований  прокурора  ЗАТО  г.  Лесного, 
5  из  них  привлечены  к  административной  ответственно-
сти за нарушение трудового законодательства, назначены 
штрафы на общую сумму более 30 тыс. рублей. По состо-
янию на 1 октября 2015 г. работодателями города офици-
ально трудоустроено 712 человек, ранее работавших не-
легально.

Инф. ИАО ГО «Город Лесной»

Язвы новейшего  
времени
На ЯОКе, как ни странно, воровство,
Старожилы ценят случай — баловство.
Но совсем так не считают следаки,
А они, известно всем, не дураки.

В Белокаменной ударили в набат,
В пыль роняет слёзы горя комбинат:
С толку сбил самых надёжных сатана,
И на нём теперь лежит за всё вина.

А пример, как красть, подали земляки:
Оборонцы, сахалинцы, комяки,
Те, кому народ доверил власть,
С верой в сказку, что они не будут красть.

Но избранники запутались во лжи.
Взятки, кражи превратили в грабежи.
Брали яхты, бриллианты и дома,
Дачи, земли, и всё это задарма.

Уже ясно: многих тех, что на постах,
Как гостей ждут в казематах и Крестах.
Не секрет, что по решениям суда
Жить придётся им за проволокой года.

Был бы очень сногсшибательный сюжет,
Если б сумму воровства вернуть в бюджет.
Всем хватило бы на гречку и бекон, 
Только жаль, что против этого закон.

Ну а наших, тех, что крали без ума,
Ждёт дознанье, а, возможно, и тюрьма.
Мужики! Вы оба были на виду,
А попали из-за жадности в беду.

И на кухнях бабы спорят: «Ё-моё!
Невозможно, чтоб в ЗАТО было ворьё!»
Успокойтесь! Если деньги правят бал,
Будет, верю, не один ещё скандал!

В. МУСИЕНКО, г. Лесной
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